



Pressemitteilung

Elmshorn, 08.02.2024

Umgestaltung des Reinhold-Jürgensen-Platzes

Die Stadt Elmshorn hat sich entschieden, den Reinhold-Jürgensen-Platz neu zu gestalten. Es sollen eine offene Grünfläche, neue Bepflanzung und Sitzmöglichkeiten geschaffen werden, die zum Verweilen und Entspannen einladen.

Die Umgestaltung erstreckt sich um das Denkmal des Reichstagsabgeordneten der KPD und die angrenzende Grünfläche im Einmündungsbereich der Eichstraße in die Ollnsstraße.

„Ziel ist es, das dortige Denkmal zum Gedenken an den Reichstagsabgeordneten Reinhold Jürgensen (18.03.1898 – 19.12.1934) und die Umgebung ansprechend zu gestalten, dass diese zum Entspannen, Verweilen und Nachdenken einlädt“, so Amtsleiter Marius Munk vom Amt für Stadtentwicklung und Umwelt.

Geplant sei, den Reinhold-Jürgensen-Platz offener und einladender erscheinen zu lassen. Unter anderem wird beabsichtigt, die Eibenhecke und die üppige strauchartige Bepflanzung zu entfernen.

Mit der Umgestaltung wird im Frühjahr begonnen.

Kontaktperson im Fachamt
Herr Munk
Amt für Stadtentwicklung und Umwelt
T +49 (0) 4121 / 231 – 334